

*代表より「来年度はこれまで大丈夫」とお墨付きをいただきました…



愛情あふれる言葉の後、少しだけみりとした会場の雰囲気を一変したのがU-11の登場だった。テンポのよいリズムにかわいい振り付けで会場を魅了。キュートな外見も、キレのある踊りも素晴らしい振付で会場を魅了したが、ギャップナンバーイチ君が「きやりーぱみゅぱみゅ」をがますに発音できていたことに何よりも感心させられたことは言つてもいい。

（発言完璧…）



それにしても…新生U-12、ウサミミ超似合う♪

『ツケマツケル』

『U-11 関係者の皆様』

六年生のために、楽しい演出をありがとうございました。四年生の時に一緒にプレーしていた仲間が、時を経てまた同じピッチに（今度は新しい仲間とともに）立っています…

『LAST SMILES』

U-12キャプテンによる挨拶、記念品の贈呈などが終わり、恒例の「マーチ」を選手、監督、コーチがぐぐり（途中、様子みなハニーニングあり）卒団式は出席者全員の最高の笑顔で幕を閉じた。

※当までの準備、本当に疲れました。心

にぎとくる式でした。

S J F C d a y s , f o r e v e r s

卒式



See You
長岡JFC
☆またの名を☆
長岡ジョイフル
フットボール
クラブ

編集後記

一生に一度しかない、貴重で素晴らしい一日を過ごすことができて、関係者の皆様には本当に感謝しています。月並みですが…「ありがとうございます」

熱心で一生懸命指導してくださった先生たち、監督・コーチのもと、保護者代表をはじめ、サポートにまわる全ての親御さんが選手たちのことをわが子のように思って愛情をたっぷり注いでくださった…そんな方が手をとり合って支え築いた第13期生は、とてもシアワセな学年でした。